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Schriftliche Anfrage: Rechtmässigkeit der Kürzung des Budgets der Schulsozialarbeit (SSA) 
 
Bei der Budgetdebatte im Dezember 2016 wurde das Budget für die SSA um CHF 200'000 gekürzt. 
Dies, obwohl die Schulsozialarbeit mit der Weisung 12 vom 22. Oktober 2007 und dem Beschluss 
vom 4. Februar 2008 durch den Gemeinderat eingeführt wurde. Die Weisung legt fest, wie viele 
Stellenprozente für die SSA vorzusehen sind. Ein solcher referendumsfähiger Beschluss ist eine 
gesetzliche Grundlage und kann, gemäss Information des Stadtschreibers, nicht durch einen 
Budgetbeschluss aufgehoben werden. Die angesprochene Kürzung hat zur Folge, dass der 
gesetzliche Auftrag nicht erfüllt werden kann. 
 
 
Daher stellt die EVP / EDU Fraktion dem Stadtrat folgende Fragen: 
 

- Ist der Stadtrat gewillt, den Budgetbeschluss vom 12. Dezember 2016 bezüglich SSA für 
ungültig zu erklären? 

 
- Ist der Stadtrat in der Folge gewillt, der SSA die gekürzten CHF 200'000 in geeigneter Form 

zur Verfügung zu stellen? 
 

- Wie, wann und in welcher Form wird die Öffentlichkeit informiert? 
 
 
Die EVP / EDU Fraktion bedankt sich beim Stadtrat für die Beantwortung der gestellten Fragen. 
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